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12 月 24 日 18 时许，广州恒大俱乐
部通过微博宣布，青岛中能队球员邹正、
大连阿尔滨队球员张佳祺正式加盟。几
乎同时，青岛中能俱乐部微博也证实了
邹正转会恒大的消息。

邹正现年 26 岁，身高 1 米 80，是一
名能胜任边后卫和边前卫的多面手。邹
正曾是中超多家球队求购的目标，在上
个赛季与他传出转会传闻的此前还有山
东鲁能和北京国安。

张佳祺，现年 23岁，身高 1米92，是
一名后腰球员。张佳祺拥有留洋经历，
他 2010 年加盟法国勒芒俱乐部，进入
U19 梯队，2011 年与勒芒签约 3 年。
2014年，张佳祺加盟大连阿尔滨，出场
20 没有进球。他是 U22 国家队的主力
球员，同时也入选过佩兰的国家集训队。

张佳祺的转会费在 2000 万左右。
他本人在半个月前进行了手术，目前正
在养伤。

恒大签下邹正和张佳祺，将弥补恒
大边路和后腰位置逐渐老化留下的隐
患。

在孙祥可能返回上海效力的背景
下，邹正的到来将填补这个位置。而后
者也是国内这个位置上的有力竞争者之
一。恒大中与他位置类似的有张琳芃、
梅方、李学鹏与孙祥。

张佳祺将很可能成为雷内的替补。
他也是恒大为未来着眼的一次人才储
备。恒大的后腰位置上人才并不短缺。
出了 2014赛季状态强劲的巴西外援雷
内外，2013年度的亚洲足球先生郑智，
以及黄博文、赵旭日等在这个位置上具
有很强的竞争力。

邹正张佳祺
加盟广州恒大

23日，绿城和世界500强企业（截至
2010年末，员工人数达到 108779人、资
产总额达到3111亿元）中国交通建设集
团结盟，用媒体的话就是：“绿城一夜嫁
入豪门，中交娶到大家闺秀。”

中交的介入能否给蛰伏许久的绿城
注入新鲜血液？毕竟，央企介入足球在
中国足球领域已经不是新鲜话题，如中
信国安控股的北京国安队，国家电网控
股的山东鲁能队以及上港集团麾下的上
海上港队。

当日发布会现场，有记者提问中交
董事长刘起涛：“中交和绿城合作后，是
否会对绿城足球加大投入，未来有机会
同北京国安、广州恒大扳扳手腕？”刘起
涛给出了肯定的答复：“所有关注中国足
球的朋友我都要点赞，因为中国的足球，
包括我们绿城投资的足球，我认为都是
非常有意义的事情。应该说也是对社
会、对企业，对我们老百姓非常有好处的
事情。至于我们合作以后是怎么来借助
（足球这个平台），我认为很有想象空间，
但因为董事会还没有开始运作，所以现
在还不好回答，但是我认为应该有戏。”

绿城结盟
世界500强
与恒大国安抗衡?应该有戏!

篮协的处罚决定公布以
后，不少媒体和球迷都为尚平
叫屈，原因就在于这次斗殴事
件，刘伟和奥尔顿是最初的肇
事者，尚平只是为队友出头而
后卷入争端。但实际处罚结
果，尚平却是被停赛场次最多
的一个，不仅远超过始作俑者
刘伟和奥尔顿，而同时动手卷

入争端的四川球员徐韬，其停
赛场次也不过6场。

对于这一有些反常的处罚
“量刑”，据知情人透露，篮协对
尚平的重罚，出自体育总局的
意愿。目的是针对最近层出不
穷的赛场暴力事件，为维护赛
风赛纪而杀一儆百。原因就在
于最近篮球赛场暴力事件频频

发生；加上从视频回放看来，尚
平冲上前与奥尔顿动手，导致
事态升级扩大化，影响比较恶
劣；尚平在不久前对山东的比
赛中，也曾锁喉对方球员吴
轲。因此，体育总局出自杀一
儆百的考虑，为维护赛风赛纪
才“痛下杀手”。

从这一次川津群殴对尚平

的重罚结果来看，体育总局对
于近期层出不穷的赛场暴力，
容忍度已到了极限，有意识借
此重树正常的赛风赛纪。在接
下来的CBA联赛中，球员们尤
其是那些有过不良“前科”者，
更加应该加倍小心自己的行为
举止。

忍耐到了极限 重罚尚平出自总局意愿

12月23日，上海上港宣布引进韩国
新科国脚，首尔FC的后防大将金周荣，
韩国媒体透露说，首尔FC得到了一个难
以拒绝的价格——250 万美元，几乎和
2011 年亚洲杯韩国最佳射手具滋哲当
年转会沃尔夫斯堡的价格持平。而金周
荣的年薪则比在韩国的时候翻了 4倍，
达到了12亿韩元（100万美元）。

如果说2011年前后，韩国媒体还在
嘲笑中超联赛的泡沫与虚火。如今韩国
媒体讨论的却是，在中超疯狂的金元压
榨下，韩国的联赛体系遭到了重创。

去年中国的球队疯狂到 K 联赛挖
人，几乎挖掉了首尔FC的脊梁骨，但是
首尔挺住了，依旧进入了亚冠的四强，甚
至比亚洲花钱花得最任性的广州恒大还
要走得远。但是K联赛聚宝盆禁得住剪
韭菜一样地被剪第二茬么？

26 岁的韩国国脚金周荣为了在服
兵役前到国外赚一笔，转会了中超的上
海上港，而全北现代的老将金南一将要
前往日本的 J2球队京都紫桑加，首尔的
高明振也将被神户胜利船挖走。K联赛
国内的选秀和转会市场则进入了冰冻
期，选秀会上只有3人被摘牌，国内转会
市场上就难见 10 亿韩元的大单（约合
560万元人民币）。韩国媒体在感慨：K
联赛进入了酷寒时代。

中超用金钱洗劫韩国

K联赛快顶不住了

某网络服务商还在和
力帆谈

各种传言，让力帆的命运
越来越扑朔迷离。23日晚，记
者从比较准确的渠道了解到事
件的最新进展。

据一位知情人士透露，力
帆转让的谈判依然还在进行
中，目前依然没有本地企业站
出来，进行实际谈判的其实都
是外地企业。不过尹明善转让
力帆的两个条件比较强硬，首
先要1.5亿的转让费，并且要求
球队在三年之内不能离开重庆
的条款不动摇，因此也让一些

潜在买家打了退堂鼓。最后实
际进行谈判的企业在国内都算
有一定名气，并且在全国各地
都有业务。在经过一段时间的
谈判后，其中一家企业已经谈
崩。至于另外一家企业，双方
在一些条件上已经达成共识，
现在还在就另外一些细节进行
详谈。

这位知情人士还透露，这
个潜在买家是国内一家知名的
网络服务商，全国各地都能看
到他们的广告。如果这家公司
最终也谈崩，那么球队的命运
会如何？“尽管重庆球迷在挽
留，可是据我了解，尹明善不搞

足球的态度，这次确实无比坚
决，是铁了心不再搞足球。如
果这家公司也谈崩了，又没有
其他买家出现，力帆足球俱乐
部很可能就地解散不复存在。”

俱乐部对转让仍然不
知情

融创、京东、长安福特……
一大批企业的名字和力帆队联
系在一起，却又被逐一澄清。
俱乐部总经理孙黎罡介绍，有
关转让的事情他一点也不知
情，“集团有个俱乐部转让小
组，所有的事情都是他们在操
作。我目前也是什么都不知

道。”
有消息称，力帆已经前往

北京申报第二次中超联赛资料
了，对此孙黎罡表示：“这事情
我也不清楚，我们俱乐部的工
作人员都在。如果真有人去，
肯定不是我派出去的。”

如果力帆真的解散，球队
也可以由重庆足协托管，这样
依然有机会征战来年的中超联
赛。不过球队打中超，即使以
现有阵容，不引进任何内援，外
援也小本经营，整体费用依然
要在 3000-4000 万之间，这笔
费用将会由谁来承担，也是个
大大的问题。

学NBA“下重手”，
这个可以有！

四人共计停赛25场，共核减四人所在的俱乐部联赛经费18万元，23日上午，篮协在其官方网站上公布了四川和天
津两队斗殴事件的处罚通知，直接引发冲突的天津队的刘伟和四川队的奥尔顿各自被停赛3场，另外导致事态升级的天
津队的尚平被停赛10场、四川队的徐韬被停赛5场；另外因4人上一场比赛被夺权，各自被自动停赛一场。面对日益猖
獗的球场暴力，CBA学NBA“下重手”，这个真的可以有！

在处罚结果出来之后，天
津队总经理张润奇对此提出质
疑，他表示，“刘伟是这次打架
事件的最大受害人，受到处罚
没有道理，而尚平是上前劝架，
被禁赛 10 场同样让人难以理
解。”而据赛后天津队医表示，
球员刘伟的膝关节和脚踝受
伤，不排除赛季报销的可能。

“这件事情是由四川队的
外援造成的，刘伟是最大的受
害者，他并没有还手，现在腿还
被压伤了，还要被处罚，实在太
不公平了，”张润奇说道，“刘伟
倒地后被对方的大外援压着，
他当时腿很疼，但是抽不出来，
因此蹬了一下示意对方起来，
而当时四川队的外援却动手打

了刘伟，如果说在比赛中因场
面较乱难以分辨而吹刘伟犯规
还可以理解，但事后还要处罚
就说不过去了。”

对于尚平的禁赛处罚，张
润奇同样不满，他说道，“尚平
完全是去劝架的，没有任何打
人的动作，一直在挥拳打人的
是对方的大外援，尚平只是上

去拉住他，不让他继续打人而
已。反倒是对方外援，把尚平
按在地上用拳打，后面的观众
还拿东西砸尚平的脑袋，可最
后受处罚最重的居然是尚平。”
值得回味的是，对于中国篮协
的处罚，四川方面表示了坚决
服从。

一碗水没端平 四川服从天津喊冤

川津群殴事件，堪称CBA
历史上最粗暴的一次球场冲
突，涉事人数之多，创下历史之
最。有个细节，因伤缺席比赛
的四川队外援慈世平正是
NBA 历史上规模最大的奥本
山宫殿斗殴事件的主角。作为
最赚钱的体育联盟之一的
NBA，一向重视品牌形象，对于
影响 NBA 品牌美誉度的行为
和个人向来严惩重罚，奥本山
事件就是 NBA 史上处罚最严

厉的一次球场冲突。
2004 年 11 月 19 日，活塞

主场对阵步行者，当时效力于
步行者的慈世平还叫阿泰斯
特。事件起因是比赛临近结
束，阿泰斯特对活塞队本·华莱
士粗鲁犯规，后者重推阿泰，引
发球员大规模冲突。阿泰被劝
下场，躺在技术台上冷静，有球
迷向他泼洒饮料，阿泰冲上观
众席暴打球迷，步行者队其他
球员也与活塞球迷发生殴斗，

现场极其混乱。
球员之间斗殴本已够严

重，球员向球迷挥拳性质更为
恶劣，为了挽救 NBA 形象，时
任NBA总裁的大卫·斯特恩做
出史无前例的从重处罚，9 名
球员总计被禁赛 140 多场，其
中阿泰被禁止参加 2004-2005
赛季剩余的所有比赛，共计 73
场常规赛和13场季后赛，损失
499.5万美元的薪水，史蒂芬·
杰克逊被禁30场，小奥尼尔被

禁 25 场 ( 后 被 减 少 至 15
场)……这三人被判以每人一
年的察看期、60 小时社区服
务，以及250美元罚款。此外，
他们必须要接受愤怒情绪辅
导。由于保安措施不力，奥本
山宫殿有十余名警卫遭解雇。

严惩重罚是 NBA 打击球
场冲突的原则，这一点值得
CBA借鉴，至少从川津群殴事
件的处罚情况来看，中国篮协
做得不错。

重罚有史可鉴 NBA“重手”值得CBA效仿

从力帆被证实正在寻求
买家之时，记者就获悉当时
有两家企业正在和力帆进行
实质性接触，目前力帆和这
两个潜在买家谈得怎样？
23日，记者多方打听得知，
力帆和其中一家的谈判已经
谈崩，和另外一家的谈判正
在进行。据一名知情人透
露，这家和力帆正在谈判的
公司是一家知名网络服务
商。如果力帆和这家公司无
法达成协议，而又没有其他
人站出来接手球队，力帆足
球队很可能会解散。因为这
一次，尹明善退出态度无比
坚定。

尹明善退出力帆态度坚定
某网络服务商在最后谈判


